

## **Mercredi 24 Juillet a lieu les premiers concerts des orchestres Symphonique, d'Harmonie et Symphonietta de l'Académie 2019.**

*Le résultat de 10 jours intensifs de travail, vitrine de l'Académie.*

Au pays de Château-Gontier, l'Académie poursuit son cours et déjà les derniers concerts se profilent, ce sera les concerts des grands orchestres.

La ville de Bierné accueille, pour la deuxième année, l'Académie, et c'est le château de la Barre qui se produira pour le concert de l'orchestre symphonique, autour d'un programme russe, endiablé et mystérieux.

L'orchestre symphonique composé de 60 musiciens est dirigé par Xavier-Romarc SAUMON, directeur du conservatoire du Kremlin-Bicêtre, et de l'Académie Internationale. C'est avec fougue et passion que les jeunes musiciens, sous sa direction, ont travaillé intensément pour réaliser un tel programme.

Le château de la Rongère à Saint-Sulpice accueille le concert de l'orchestre d'harmonie et de l'orchestre symphonietta de l'Académie Internationale d'Été le mercredi 24 juillet à 20 h 30, dans le superbe parc du château surplombant la Mayenne.

Situé au cœur de Saint-Sulpice, le château de la Rongère propose un cadre somptueux qui doit nous offrir un beau moment musical à l'image de ces dix jours de travail intensif passé auprès des professeurs à Château-Gontier.

L'Orchestre d'Harmonie et l'orchestre Symphonietta sont dirigés par Mathias Charton, musicien affirmé, chef d'orchestre qui sait conduire avec une main de maître ces deux orchestres. Ce sont donc 110 artistes qui seront en scène... cela promet d'être grandiose !

Un concert dans un cadre superbe, un beau moment musical mais aussi une belle découverte, avec le Château de la Barre, un bijou du patrimoine du Sud-Mayenne.

